
VERBALE DEL CONSIGLIO PASTORALE PARROCCHIALE 
(24 NOVEMBRE 2009)

Il giorno 24 novembre si è riunito il CPP con il seguente ordine del giorno:

1. elezione Vice-Presidente e Segretario del Consiglio
2. richiesta utilizzo Sala Parrocchiale per gioco Tombola organizzato dall'Associazione YRA
3. lavori necessari di manutenzione della chiesa e dei locali parrocchiali
4. stato di avanzamento dei lavori già deliberati
5. richiesta di utilizzo della sala per un corso di pittura
6. individuazione dei locali in cui allestire il Centro di Ascolto
7. incontri di Ascolto della Parola nei locali parrocchiali
8. Novena di Natale
9. Pellegrinaggio parrocchiale
10. varie ed eventuali

1.  Il  Consiglio  riconferma all'unanimità Emilio Cerri  come Vice-Presidente e  Paola Betti  come  
segretario.
2.  L'associazione  YRA,  che  svolge  attività  di  aiuto  e  promozione  rivolte  ai  bambini  della  
Bielorussia sia ospitando gruppi di ragazzi durante il periodo estivo che promuovendo progetti di  
sostegno nel paese di origine, ha chiesto di utilizzare una volta al mese (il primo venerdì di ogni  
mese)  la  sala  parrocchiale  per  svolgere  una  Tombola  il  cui  ricavato  va  all'associazione  stessa.  
Questa però ha dichiarato di essere disponibile a contribuire alle spese di riscaldamento ecc.
Il Consiglio ha dibattuto in relazione alla richiesta in quanto alcuni ritenevano che lo svolgimento di  
una tombola mensile per la raccolta di fondi, non fosse un'attività consona alla sede richiesta visto  
che l'associazione stessa non è un gruppo parrocchiale. Altri  ritenevano che essendo comunque  
un'associazione che da anni  svolge un lavoro di  sostegno a bambini  in  difficoltà,  debba essere  
sostenuta. Del resto ogni anno, su richiesta dell'  YRA, anche nel nostro paese vengono ospitati  
alcuni ragazzi diversamente abili provenienti da un istituto bielorusso.
Il Parroco ha precisato che si può chiedere di non svolgere queste tombole durante il periodo di  
Quaresima.
Il consiglio ha approvato la richiesta.
3. 4. I lavori da svolgere nella stanza “del falegname” inizieranno di fatto entro dicembre una volta  
rimossi i materiali rimasti.
5.  In  relazione  alla  richiesta  della  sala  parrocchiale  per  svolgere  un  corso  di  pittura  privato  a  
pagamento, il Consiglio non ha approvato tale richiesta.
6. Durante lo svolgimento delle attività della Unità Pastorale dello scorso anno, è stata promossa la  
nascita  di  un  Centro  di  Ascolto  Caritas  .  Alcune  persone  hanno  poi  frequentato  il  corso  di  
formazione organizzato dalla Caritas diocesana ed ora stanno effettuando alcune ore di tirocinio  
presso Centri già operanti. Con il nuovo anno vorrebbero realizzare in concreto tale iniziativa. A  
questo scopo hanno bisogno di locali dove effettuare l'ascolto . Poiché la maggioranza dei volontari  
proviene dalla nostra parrocchia, si chiede di usare due stanze ( una come sala di attesa, l'altra come  
ambiente per il colloquio) di quelle parrocchiali, a meno che la circoscrizione non sia in grado di  
fornire i locali. Alcuni hanno ritenuto che questa attività Caritas debba rimanere all'interno delle  
Parrocchie, ma è stato suggerito di usare due stanze della Canonica che non è sempre occupata. La  
proposta sarà vagliata dal gruppo dei volontari che si riunirà entro pochi giorni.
E'  stato  poi  anche  riferita  la  situazione  critica  del  Gruppo  Caritas  che  gestisce  il  Centro  di  
distribuzione. Entro il 31 dicembre deve essere definito il passaggio della gestione della Stazione  
Ecologica e in subordine dell'attività della Caritas parrocchiale dalla Parrocchia a una cooperativa,  
altrimenti  tutta  la  cooperazione  (distribuzione  compresa)  terminerà-  Le  trattative  tra  Sistema  
Ambiente e la Cooperativa “La Mongolfiera” resasi disponibile a subentrare, sono ferme. Si spera  
che  possano  concludersi  positivamente  per  non cessare  un  lavoro  che  da  anni  cerca  di  venire  



incontro alle necessità di molte persone.
Se la conclusione dovesse essere negativa si può solo cercare, nel lungo tempo, di ripartire in un  
altro luogo.
7. Il Parroco propone di svolgere un gruppo di Ascolto della Parola con il commento del Vangelo  
della domenica, nella Chiesa di Castagnori in via della Maolina. L'uso di queste cappelle decentrate  
ha lo scopo di mantenerle vive al di fuori della sola celebrazione della Messa festiva e di avvicinare  
la preghiera e l'evangelizzazione alle persone.
Il Consiglio ha approvato. 
8. Il Parroco ha poi proposto di effettuare la Novena di Natale non nella sola Chiesa parrocchiale,  
ma anche presso le varie comunità religiose.
Da alcuni si è fatto notare che nella Parrocchia non si svolge una sufficiente attività comunitaria,  
quindi la Novena dovrebbe essere celebrata solo nella Chiesa centrale come segno di una centralità  
di interesse e un senso di appartenenza.
Da altri  si  fa  notare  che  il  senso  della  preghiera  deve  essere  colto  anche  nell'incontro  con le  
comunità religiose, in una preghiera itinerante. Il Parroco che prima chiamava a sé, ora chiama a un  
“Esodo”  perché  riuscire  a  decentrare  gli  interventi  significa  anche  cogliere  le  diverse  realtà  
coesistenti  sul  territorio.  “  Andare”  è  quello  che  si  chiede  agli  Apostoli,  la  scommessa  è  la  
relazione.
Il Consiglio ha approvato.

9. Il Consiglio ha suggerito di effettuare un pellegrinaggio a Torino in occasione dell'esposizione  
della Sacra Sindone. 
Il Consiglio ha approvato.

La seduta è stata tolta alle ore 24.00

Il Presidente (don Marcello Franceschi)

Il segretario (Paola Betti)


